

NR 4747

Suplemento de la Hoja Diocesana.

Santa Coloma de Gramanet. Domingo, 10 de febrero de 1974.

EDOIS  
FONS  
A VILADOT

## ¿ A QUIEN CANONIZA HOY EL PUEBLO ?

CONGREGADA LA MULTITUD, con gritos entusiastas, decía que un tal Agustín era santo. Desde entonces se celebra y se honra, mundialmente, al gran San Agustín. La Iglesia acogía aquella proclamación popular como expresión divina: "La voz del pueblo es la voz de Dios". He aquí una antiquísima tradición demasiado olvidada por los irritados defensores de tantas tradiciones menos venerables.

Queremos más agilidad en la Iglesia, más sencillez.

NOS AVERGUENZA saber que se necesitan muchos millones, hoy, para que alguien (muy bueno, ciertamente) "suba a los altares". Por esto se piden "donativos" para la canonización de éste o de aquél. Si no fuera un escándalo, sería ridículo.

EL PUEBLO SABE honrar a los santos. En Singuerlín veneramos la memoria de Petrita, aquella chica, contagio de alegría y de fe para con la juventud que frequentaba. Los niños de aquel barrio recuerdan con emoción a Mario, su amigo enfermo, tan amigo de Jesús, tan lleno de alegría serena, pero profunda.

EL PUEBLO HONRA a Juan XXIII, sin necesidad de papeleos curiales. No hace falta perder más tiempo en ello: Todos sabemos que es un santo: lo ha dicho el pueblo.

PORQUE SER SANTO es amar a Dios y demostrarlo. Y se demuestra amando a los hombres, sacrificando los propios intereses por el bien de los demás, de todos.

INCLUSO LOS HAY que aman a Dios sin saberlo, pero lo demuestran, porque aman a los demás por encima de sí mismos.

No nos extraña, pues, que se honre al Che, a Camilo, a Ho Chi Min, a Luther King, a Gandhi. Y que, para muchos, sean santos.

LO QUE LE HACE A UNO santo es el amor, no el conocimiento, no la sabiduría, no el acierto. Sin embargo, al ver las canonizaciones de la Iglesia, no podemos dejar de preguntarnos ¿quién demuestra más amor? el que tapa agujeros o el que pone la tubería nueva. Y quisieramos una respuesta serena, sin furia...

## LA PRESENCIA TRANSFIGURADORA DE JESUS

### ACTO PRIMERO:

- Dos barcas en la orilla. Despiden un fuerte olor a pescado. El maderamen está húmedo. Recién acaban de salir del agua.
- Unas redes vacías, sucias de algas. Las están lavando.
- Los pescadores están cansados. Bregaron toda la noche y no pescaron nada. Al cansancio se une también el desánimo. No tuvieron suerte.

JESUS ENTRA EN ESCENA. Es un amigo que va al encuentro de otros amigos. Su gesto no es rutinario: conoce bien el camino y valora la oportunidad. La vida es un sinfín de encuentros y de oportunidades. Jesús está atento a la vida y por eso ha hecho amistad con algunos pescadores. El tiempo y la fe, harán famosos sus nombres.

LA PRESENCIA DE JESUS no tiene nada de aparatosa; es sencilla, humana, dialogante. Pero, de repente, todo comienza a cambiar. Veamos.

### ACTO SEGUNDO:

- La playa se llena de gente. Siguen a Jesús, porque quieren oír su Palabra. Una de las frases, la de Pedro, servirá para que todos puedan cirlo mejor.
- Las redes se llenaron de peces y a punto estuvieron de reventar.
- Los pescadores olvidan su cansancio y se hacen de nuevo a la mar. El desánimo desaparece y surge otra vez la gran alegría de ver una redada de peces tan grande.
- Pedro intuye que Jesús no es sólo un hombre. Los valientes pescadores, desde entonces, se hicieron totalmente "pescadores de hombres" y lo dejaron todo. Para seguirle.

JESUS LES HABIA CONVENCIDO. Era su primera experiencia de la Salvación.

NOTICIAS

NOTICIAS

NOTICIAS

NOTICIAS

NOTICIAS

NUESTRO AMIGO ELOY se ha ido a la "mili". Está en Mallorca; sería interesante establecer contacto epistolar entre aquellos que más le hemos tratado. He aquí sus señas: Eloy Jugo de Cubero, nº 84. Primer Batallón. Primera Compañía CIR 14. PALMA DE MALLORCA.

EL DOMINGO PASADO se inauguró la Biblioteca en el Centro de Sta. Rosa, Banús Alta. Se ha aprovechado el antiguo garage paraquial. Los chicos del Centro han trabajado con entusiasmo. "Queremos, dicen, difundir una cultura que el barrio no puede alcanzar por otros medios. Queremos que sea un lugar de estudio y reflexión." Estará abierta de martes a viernes de 7 y media a 9 y media. Para todos los del barrio. El que quiera aportar libros, usados o no, puede hacerlo.

JUBANY A CUBA! Tarancón a Moscú! Decía una pancarta en Barcelona el día del desagravio a los caídos. Los ánimos no están calmados. La extrema derecha no perdona a la iglesia ni siquiera que sea una tímida y respetuosa defensora de algunos derechos fundamentales. Y los anónimos se multiplican y amenazan.

HEMOS RECIBIDO muchísimas postales del amigo Julio, el argentino de Chilécito. Palabras llenas de cariño y de aquella gran alegría que prodigó entre nosotros. Algunos, además, hemos recibido todo un largo folleto explicativo de la visita oficial del enviado del papa a aquella diócesis. La gestión ha sido muy favorable al obispo y a toda su línea y su actividad renovadora que motivó el escándalo de los poderosos y la persecución y la denuncia.

EN SINGERLIN, el comienzo de la Cuaresma se celebrará con una Penitencia Comunitaria el sábado, día dos de marzo, en el nuevo local de la calle América, a las 7 y media tarde. Prepara esta Celebración el grupo de Antonín.

PARROQUIA DE SANTA COLOMA: Este domingo tiene lugar la Asamblea Parroquial. Versará principalmente sobre la Celebración de la Fe y la Evangelización.

SOBRE LA CONFESION: La Santa Sede acaba de publicar un documento. Insiste y ordena sobre las celebraciones comunitarias de la Penitencia. Se modifica el rito de las confesiones individuales. Con todo ello se espera progresar en las características más comunitarias de la reconciliación.

CONSEJO PASTORAL DE SANTA COLOMA: Tuvo lugar el pasado miércoles. Se trató principalmente de la organización definitiva de las Conferencias. De ello se habla en la página siguiente.

**PREPARACION DE LA HOMILIA**

Domingo, día 17 de febrero

**1<sup>a</sup> LECTURA:** Jeremías 17, 5-8.

**2<sup>a</sup> LECTURA:** Pablo a los de Corinto 15, 12-20.

**3<sup>a</sup> LECTURA:** Lucas 6, 17-26.

**¡ATENCION! ¡ATENCION!**

**POR FIN LLEGAN las Charlas de FORMACION DE ADULTOS.**

**SACRAMENTOS, ¿POR QUÉ? ¿PARA QUÉ?**

¿Son los sacramentos unos actos de magia o de superstición?

Si toda la vida de los cristianos es sagrada,  
¿Por qué hay sacramentos?

¿Para qué sirven los sacramentos? ¿Son unas estructuras superadas?

¿Se trata de cumplir unos ritos con toda minuciosidad o son algo más profundo?

¿Qué tienen que ver la Comunidad cristiana y la Fe con los sacramentos?

¿Los sacramentos son para los cristianos o para todo el mundo?

Es necesario que ahondemos en nuestra fe. En las Jornadas de este año se insistió en el tema de los sacramentos. Para ello contamos con la colaboración del profesor Mn. Matabosch. No podemos limitarnos a teorías; por ello, se intercalarán temas más prácticos para que nuestra vida de sacramentos sea fecunda. Después del Bautismo se hablará de la función del Cristiano en la Iglesia; después de la Eucaristía, se hablará de la "comunión" con todos los hombres; después de la Penitencia se hablará de la existencia del mal y del pecado; después del Matrimonio trataremos sobre el sexo, para terminar con una charla sobre la Resurrección.

El programa concreto con fechas y temas, se dará pronto.

**PRIMERA CHARLA:** El próximo jueves, día 14, a las 9.30 de la noche, en la Parroquia de Santa María (Milà i Fontanals, 5).

**TEMA:** Visión general de los sacramentos, su papel en la vida cristiana. Respuesta a las preguntas del primer recuadro.